

2019.SR.000306

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Janosch Weyermann/Alexander Feuz, SVP):
Beitritt der Stadt Bern beim Global Parliament of Mayors**

Wie einer Medienmitteilung des Gemeinderates entnommen werden konnte, ist die Stadt Bern kürzlich dem Global Parliament of Mayors, einem internationalen Städtenetzwerk, beigetreten. Des Weiteren konnte der Medienmitteilung entnommen werden, dass der Stadtpräsident an der diesjährigen Vollversammlung im südafrikanischen Durban teilnehmen wird.

Wir bitten den Gemeinderat deshalb um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welchen Nutzen erhofft sich der Gemeinderat vom Beitritt zum Global Parliament of Mayors für die Stadt Bern?
2. In welchem Kosten-Nutzen-Verhältnis steht die Teilnahme des Stadtpräsidenten an der diesjährigen Vollversammlung des Global Parliament of Mayors im südafrikanischen Durban?
3. Kann davon ausgegangen werden, dass die Anreise des Stadtpräsidenten nach Durban mit einem CO₂-neutralen Fortbewegungsmittel erfolgt? Wenn nein, warum nicht?
4. Ist eine Teilnahme an der Vollversammlung ansonsten überhaupt mit den klimapolitischen Zielen der Stadt Bern (Klimanotstand etc.) vereinbar?

Bern, 31. Oktober 2019

Erstunterzeichnende: Janosch Weyermann, Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: -